

# E I N W O H N E R V E R E I N      W E R D E N B E R G

**20. Februar 2025**

## **Gemütliche Jassabend im Landgasthof**

Als zweiten Anlass im Jahr 2025 stand wieder einmal ein gemütlicher Jassabend auf dem Jahresprogramm. 16 spielfreudige Mitglieder und Freunde des Vereins trafen sich im Landgasthof zur Ermittlung ihres Meisters 2025. Kurz nach 19 Uhr ging es dann auch schon los und die ersten Karten wurden verteilt. In vier unterschiedlich zusammengestellten Runden mit jeweils 8 Spielen wurde mittels einfachem Handjass den Punkten nachgejagt.

Es dauerte auch gar nicht lange und schon hörte man von den Spieltischen die ersten Voten: „Hätte ich, sollte ich, könnte ich“. So gegen halb elf Uhr wurden dann die letzten Trümpfe gespielt und die Rangierungen standen fest.

Die ersten vier in der Tabelle, Hansjakob Rechsteiner, Heidi Langenegger, Markus Schöb und Peter Doebelin, durften einen Preis entgegennehmen. Ebenso Alice Eggenberger, welche am wenigsten Glück hatte, freute sich noch über einen Trostpreis. Rundum – darf man sagen – war es sicherlich ein gelungener Abend.

